
一生役立つことを学んでいます。
ここに飛び込んでよかった。

公共職業訓練の制度を活用して本学に
入学したきっかけは？
ハローワークへ転職の相談に行った
ところ、学び直しについてこの制度の
話がありました。申し込みの締め切り
が迫っていたため、4～5日で受験を決
断しました。
実際の大学生活はいかがですか？
すごく楽しいです。入学前は座学が
多いと思っていたけど、実際は実験や
実習が多いです。

自分の考えだけでなく、4～5人の班
のメンバーと相談しながら進めていく
授業が多く、すごく具体的に理解を深
めていく授業が多いです。
栄養に関わる専門的な知識・技術を大
学で学んでみて、いかがですか？

ものすごく数学が苦手な私に、先生
もクラスメートも丁寧に教えてくれて、
何が違っていたかに気付けます。分か
らないことを恐れずに聞けて、助け合
いながら学んでいけることがすごく嬉

しいです。栄養についていろんな角度
から学び、それが繋がって全体像が見
えてくると楽しいです。
卒業後の展望はありますか？

今までの社会経験も活かして、栄養
士の人手が足りない所や、大きな病院
や老健施設等、何百食も提供している
ような所に就職して活躍したいです。
公共職業訓練制度を活用して入学を検
討されている方々へメッセージをお願
いします。

入学してコツコツ頑張ったら何とか
なっています。若い人の感性やスピー
ドに付いていくのは不安な時もありま
すが、お互いに影響し合いながら良い
経験をしているなと感じています。今
学んでいることは、すごく役に立つ知
識で、知ると知らないでは大違いです。
もう少し若い時に知りたかった…とも
思いますが、一生役に立つことを学ん
でいます。私はここに飛び込んで良
かったです。
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奥深く、とてもやりがいのある仕事だと、
もっと多くの人に知ってほしい。

公共職業訓練の制度を活用して本学に
入学したきっかけは？
長く機械設計の仕事をしていました

が不況で失業し、新しい仕事を探して
ハローワークに行ったところ偶然この
制度のことを知りました。自分の両親
を若くして亡くしているので、介護と
は無縁でしたが、就職率が高い介護職
への魅力と自分の親をみるような気持
ちで仕事ができるのではないかと思い
介護職の世界に進むことを決めました。
説明会に行った時、タイミングよく空
いていた奈良佐保短期大学の説明ブー
スで、介護福祉士の資格と短大卒業資
格が両方修得できることを聞き、そこ
に魅力を感じてこちらへの入学を決め
ました。
実際の大学生活はいかがですか？
覚えることが多くて大変ですが、高
校卒業したての若い人たちや勉強熱心
な留学生と一緒に学ぶことで、自分も
負けていられないと、とてもいい刺激
を受けています。

福祉にかかわる専門的な知識・技術を
大学で学んでみて、いかがですか？
勉強し始めると、最初に考えていた
よりも、とても奥深い仕事で、もっと
もっと勉強しなくてはと思います。先
日の事例研究発表会で先輩の発表を聞
いて感動し、あと1年で先輩たちのよ
うに自分にもできるかなと、改めて頑
張ろうという気持ちになりました。
卒業後の展望はありますか？

卒業後は介護福祉士として働きなが
ら、ゆくゆくは高齢者や障がい者の方
たちと土いじりをしながら生活の質を
高める園芸福祉の要素をとりいれた
NPO法人を同級生と一緒に立ち上げた
いと思っています。
公共職業訓練制度を活用して入学を検

討されている方々へメッセージをお願

いします。

奈良佐保短期大学で学ぶと、たいて
いどこの施設に行っても先輩に会う事
ができ、自分の未来像として先輩方が
頑張っている姿が見られます。また、

実習や仕事をする上でも先輩がいると
思うだけで心強いです。介護職は大変
だといわれていますが、大変でない仕
事はないし、奥深くとてもやりがいの
ある仕事だと多くの人にもっと知って
もらえたらと思います。

髙城 香織 さん

生活未来科 食物栄養コース

生活未来科 生活福祉コース

西川 国弘 さん

VOICE

VOICE



FACE

VOICE

公共職業訓練の制度を活用して本学
に入学したきっかけは？
前職では、２、３歳の子どもに関わ
ることがありました。そのとき、子
どもの成長のことで悩むことがあれ
ば、保育士である妹に相談し、アド
バイスをもらっていました。そのと
きは、保育士の仕事をしてみたい、
とまでは思っていなかったのですが、
子どもに関わる勉強をしてみたい、

という気持ちを持つようになりまし
た。次の仕事では、子どもに関わら
ない仕事を選んだのですが、やっぱ
り子どもと関わる仕事をしたいと
思っていました。そのときに、ハ
ローワークで職業訓練のチラシを偶
然見つけ、すぐに話を聞きに行きま
した。とても悩みましたが、保育に
ついて学んでみたいという気持ちか
ら飛び込みました。
実際の大学生活はいかがですか？
空き時間は、４号館でピアノの練習

をしたり、図書館で興味のある本を
借りて読んだり、充実した大学生活
を送ることができています。

また、先生方や職員の方々、友達
など、たくさんの方々とのかかわり
から学ぶこともあり、とても充実し
ています。

いっぱい学べることがあって、楽
しく学んでいます。
保育にかかわる専門的な知識・技術

を大学で学んでみて、いかがです

か？

初めて知ることもたくさんあるので、
勉強できてよかったと思います。
もっと早く知っていれば、前の仕事

でも生かすことができたと思うこと
もあります。
卒業後の展望はありますか？

どのような方向に進んでいけばよい
かをまだ悩んでいます。ただ、どの
ような形になるかはわかりませんが、
学んだことを生かせる仕事に就けれ
ばと思っています。残り１年間でい
ろいろな経験をしながら考えて、方
向性を決めていきたいと思っていま
す。
公共職業訓練制度を活用して入学を

検討されている方々へメッセージを

お願いします。

大変さもありますが、友達や先生方、
職員の方々に相談できる環境がある
ので、その大変さを乗り越えていく
ことができます。

悩んでいるだけでは何も始まりま
せん。悩んでいるのであれば、チャ
レンジしてみてください。チャレン
ジすることに遅すぎることはありま
せん。

悩んでいる方がいたらぜひ公共職
業訓練制度を活用することをおすす
めします。

畠山 由紀子 さん

地域こども学科 こども保育コース

悩んでいるのなら、チャレンジしてみて！
チャレンジに遅すぎることはない！

1.大学祭模擬店 2.大学祭おたまじゃくしコンサート 3.こどもフェスタ 4.休み時間 5.授業「入浴実習」 6.授業「生化学実験」

多様性がある環境で、たのしく学んでいます。
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『プチアセビ』のバックナンバー

をご覧いただけます。

LINE@ × narasaho スタート！

受験生向け注目情報をLINEで発信

公式Instagramスタート!

大学の自然や日常をお届け！
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